
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伝統工芸士作品展示場所の復活を 

●４００年の歴史を超える「波佐見焼」は多くの人達の努力により発展してきた。中でも伝統工芸

士や技能士は「この技、この火絶やすな」の思いで、今も地道に仕事に取り組まれている。 

しかし、陶芸の館から波佐見町の財産であるこうした人たちの常設の作品展示 

場所が無くなった。「伝統工芸士展示場」の復活を提案します。 

岡村 達馬 議員 

1 

近年の異常気象に対する対策と支援は 

●農業振興では、労働安全衛生規則の一部改正で義務化された熱中症対策とイノシシ被害対策

や農作物の高温障害対策支援について問う。 

●教育行政では、学力向上対策や教育支援センターの設置、休業日の決定等を問う。 

●災害対策では、支障木や電柱、街灯、看板等の安全管理等について問う。 

 

田添 有喜 議員 

2 役場新庁舎建設事業の総括 

●波佐見町役場新庁舎の整備事業は、旧庁舎改修や周辺環境整備を含め事業が完了しました。 

計画開始から 10 年の期間、20 億円以上の費用をかけて進められた事業を振り返り、今後多く 

発生する公共施設の更新に対し、この教訓を活かすべく質問を行います。 

城後 光 議員 

4 

教育行政の評価検証及び食の魅力向上 

 

 

●セカンドＧＩＧＡに移行するこの時期だからこそ、これまでの５年間を検証する。 

●３年実施した「絆の日」を評価するためのアンケートの必要性を問う。 

●観光の楽しみに食があり、町内の飲食店数も増加しているが、これといった名

物料理がない。本町の名物を開発し、ブランディングする必要性を感じる。 

横山 聖代 議員 

5 

米価高騰の影響と減反の実態を問う 

 ●本町でも、米不足と価格高騰は大きな問題です。米不足の要因と増産できない事情について

質問し、米作りの課題を町民の皆さんと共有できればと考えます。 

●波佐見高校支援策は、学校存続の鍵となり得るのかについて質問します。 

●「こども家庭センター」がどのように運営されているかについても質問します。 

 

岡村 真由美 議員 

3 

会期日程（予定） 

尾上 和孝 議長 
私の家の周りでは、田植も終わり、夜になるとカエルと虫の合唱が聞こえるように

なりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。 

今議会では 10 人の議員が様々な町の課題や展望について町政をただします。

WEBアンケートも行っています。皆様の声をお寄せいただければ幸いです。 

６月９日（月） 
午前１０時００分～ 午後１時３０分～ 

曜 区　分 場 所

★ 6月6日 金 本会議 議場

開会　諸報告会
議録署名議員の指名　会期の決定
提案要旨の説明　委員会報告　議案審議
　（質疑・討論・採決）

★ 6月9日 月 本会議 議場 一般質問（5人）

★ 6月10日 火 本会議 議場 一般質問（５人）

★ 6月16日 月 本会議 議場 議案審議（質疑・討論・採決）

月　　日



 

 

 

 

 

 

  

 

図書館をもっと身近に利用しやすく 

●図書館は「知識や情報の拠点」として貴重な教育・文化施設です。しかし奥まった場所にあり 

狭く利用しづらい。①総合文化会館前に看板を設置②返却ポストの増設③HP の改善を提案。 

●孤独死・孤立死の対応について問う。 

●歴史的資料の受け入れ体制について問う。 

脇坂 正孝 議員 

6 

農業振興について 

 ●いよいよ田植えのシーズンが到来しました。米価の改定も行われ農家に活気が戻って来たよ

うに感じます。本町では農業支援策として、今年度から農林業経営支援事業の補助制度がスタ

ートしました。農業者が積極的に活用できるよう制度内容について質問いたします。 

●農村環境改善センターの空調機改修ついての質問も予定しています。 

 

 三石 孝 議員 

7 ふるさと応援基金の有効活用を 

 ●本町へのふるさとづくり応援寄附金は、全国から多数お寄せ頂き、事業者の売上や行政運営

に大きく寄与されている。寄附者の意向を尊重した、波佐見町の元気なまちづくりを促進する 

ために、その有効活用について問いたい。 

福田 勝也 議員 

災害時における避難所について 

 ●一口に避難所といってもいろんなものがあり、それぞれどのような役割があるのか。 

●避難情報の発令や避難所開設時期のタイミングについて、町民は認知されているか。 

●各自治会や事業所などにおける避難訓練や防災意識の醸成を図る啓発はできて 

いるか。 

 

前田 博司 議員 

一般質問事項及び要旨 

9 

10 

8 

ともに生き、ともに輝く未来へ 

●「波佐見町の未来を守り育てるために何をしますか」との観点で、新たな発想、軸の発見によ

って見通ししにくい未来の心構えを共に考える。理想の世界を描き、現状を把握し、そのギャッ 

  プを問題点と捉えることで、解決の糸口を見つけることが大変重要。 

四方遠方に目を配り、本町のサバイブ（生き残り）をかけた「かじ取り」を問う。 

 

北村 清美 議員 

波佐見町議会 
ホームページ 

YouTube 
今回の一般質問は 

後日公開予定！ 

アンケートへのご回答お願いします！ 

定例会についてのご感想をお待ちしています。 

３分ほどの簡単なものです。よろしくお願いします。 

６月 30日迄 

６月 10 日（火） 
午前１０時００分～ 午後１時３０分～ 

https://forms.gle/ 
ZmH4MWErGCw8psLN7 

 

AM 10:00～ AM 10:00~

岡村（達）議員 脇坂議員

PM 1:30~ PM 1:30~

岡村（真）議員 前田議員

　

10 北村議員
●災害対策について
●町政運営について

２日目　６月10日（火）

6
●寄贈いただいた貴重な資料について
●図書館を利用する環境の充実について
●孤独死・孤立死の対応について

●見守り支援事業について
●農業振興について
●公共施設の整備について

9
●ふるさとづくり応援寄附金、及び基金の
　 活用について

7 三石議員

8 ●災害時における避難所について
●各地区の公民館について

福田議員

１日目　６月９日（月）

1 ●波佐見焼の伝統と文化保持について

5

●ＧＩＧＡスクール構想の検証について
●絆の日について
●食の魅力向上と名物の開発による
　地域活性化について

横山議員

4 ●庁舎建設事業の総括および今後の庁舎
　活用策について

2 田添議員
●農業振興について
●教育行政について
●災害対策について

3
●米価高騰の影響と減反の状況について
●波佐見高校への支援について
●こども家庭センターについて

城後議員


